
Vermeidbare     Fehler     durch     Regeln

Nur Nomen und Satzanfänge groß schreiben! Immer!

Nach dem Doppelpunkt groß schreiben!

Woher kommt das Wort? 
Räume von Raum, also mit äu

i-Punkte und ä / ö / ü – Striche kontrollieren!

Nach dem Schreiben sorgfältig lesen! 

Dann merkt ihr „Schüffel“, „er gin“, „erleitert“

Kurze Vokale – Doppelkonsonanten!

Schnüffel, denn, Treppenhaus, Stimme, Professor, komm schnell, zurück, plötzlich, Treppe

Vor Nomen stehen oft Adjektive! Diese bitte klein schrieben !!!

die trüben Glasscheiben
die dunklen Räume
eine große Tüte

Am Ende d oder t, g oder k? Verlängern!

der Abschied, die Abschiede
der Mond, die Monde
gelb – der gelbe Mond
rund – der runde Mond
eilig – der eilige Mann
ging – sie gingen
stand – sie standen

 

tz und ck 
gelten 
auch als 
Doppel-
konso-
nanten!


